



Wien, 28.06.2012

Warum Qualität bei Infrarotheizungen so wichtig ist

Infrarotheizungen liegen stark im Trend. Die vielen, angepriesenen Vorteile wie massive Heizkostensparnisse, geringe Gesamtkosten und das gesunde Raumklima, veranlasst immer mehr Verbraucher auf Infrarotheizsysteme umzusteigen. Dabei treten die versprochenen Vorteile nur ein, wenn auf bestimmte Qualitätsmerkmale geachtet wird. Diese Qualitätskriterien helfen Verbrauchern, sich für den richtigen Hersteller zu entscheiden.

Hohe Wirksamkeit hilft Heizkosten sparen

Mit einer Qualitäts-Infrarotheizung kann beispielsweise ein Raum von ca. 20m² mit nur 500 Watt geheizt werden, wenn ein Heizwärmebedarf (HWB) von 66,50 kWh/m²/a gegeben ist. Diese maximale Wirkung und die damit verbundenen Heizkostensparnisse werden auf Dauer nur mit qualitativ besten Materialien, einer sorgfältigen Produktion und ausgereiften Technik erzielt.

Am Wichtigsten für energieeffizientes Heizen ist ein hoher Wärmewellenanteil. easyTherm Infrarotheizungen haben den höchsten uns bekannten Anteil an Wärmewellen. Das bewirkt hohe Energieeinsparung und optimale Behaglichkeit

Gesamtkostensparnisse mit Qualitäts-Infrarotheizungen

Da es sich bei Infrarotheizungen um ein relativ neues Produkt mit vergleichbar geringen Erfahrungswerten handelt, sollte sich der Verbraucher über Langzeittests (z.B. Härtetest im industriellen Bereich), Empfehlungen von Experten oder Universitäten sowie Auszeichnungen der Infrarotheizungen erkundigen. Gutachten, TÜV und Garantie sollten für jede Infrarotheizung vorliegen. Bei einer langen Lebensdauer der Infrarotheizungen können bis zu 50 % Ersparnis bei den Gesamtkosten (Anschaffung, Betrieb, Verbrauch) im Vergleich zu gängigen Heizungssystemen erreicht werden.

Gesundes Raumklima und Elektrosmogfreiheit bei Infrarotheizungen

Infrarotheizungen erzeugen ein gesundes Raumklima, wenn qualitativ hochwertige Materialien verwendet werden. Auf Kunststoffe und Kleber sollte unbedingt verzichtet werden, da diese eine Entwicklung von giftigen Gasen zur Folge haben kann. Auch Elektrosmog kann eine Gefahr für die Gesundheit darstellen. Da eine Heizungsanlage in der gesamten Wohnung bzw. Haus installiert ist, sollte auf Elektrosmogfreiheit bei Infrarotheizungen geachtet werden, um eventuelle gesundheitliche Risiken zu vermeiden.

Infrarotheizungen vom Kompetenzführer easyTherm

Die easyTherm GmbH ist der Kompetenzführer für Heizen mit Infrarot und Premium Marken-Partner der e-Marke. Seit der Gründung im Jahre 2010 steht das Unternehmen aus Unterwart für „Energieeffizienz, Nachhaltigkeit & Umweltschutz“. Die Produkte von easyTherm sind einzigartig, TÜV-zugelassen, Made in Austria und haben 2011 den 4. Platz beim Energy Globe Award gewonnen. TU Wien und TU Graz bescheinigen höchste Wirksamkeit. Der industrielle Langzeiteinsatz bei Magna Steyr im Mehrschichtbetrieb belegt eine voraussichtliche Haltbarkeit beim Einsatz als Hausheizung von mehr als 20 Jahren. Immer mehr private Haushalte steigen auf die gesunde Wärme der easyTherm Infrarotheizungen um.